

Esta serenidad de España EN MARRUECOS

Nuevamente las agencias del extranjero, se ocupan con apasionado interés de los problemas españoles. Como de costumbre no se nos trata ni con demasiada justicia, ni con ponderada serenidad. Salvo contadas y por esta misma razón, caballerescas excepciones, las agencias informativas, especulan con el interés de España, para servir sus particularísimos fines y es rara la semana que no nos "improvisan" una revuelta, una calumnia, una protesta y en todo momento una insensatez.

El Ministerio de Asuntos Exteriores ha desmentido ya repetidas veces, esta clase de propaganda, tan terca, tan tenaz y tan desdichada; pero lo que no nos cansaremos de comentar nunca en estas columnas es la intención de poner en evidencia la falsedad de tales absurdos que tienen siempre el mismo propósito y el mismo partidista interés: trabajar por el desprestigio de España; procurar envenenar y tergiversar lo español, lo que es íntimo y propio de los españoles.

¿Qué saben ellos de nuestra Historia, de nuestros sentimientos, de nuestra psicología y en último trance de nuestras razones?

Los Pirineos siguen siendo después de tantos años de lecciones y de arrepentimientos inútiles la misma lente de visión deformada. Como en las peores estampas de Merimé, siempre están para los que nos degradan solapadamente, coloreados de algo. Son los montes eternos de la incomprensión española, unas veces de negro como en los tiempos de la leyenda falsamente erudita que en plumas como las de Buepíe, Montesquie, Voltaire, y Hume diéramos la vuelta a Europa, ahora recientemente y a raíz de la insensata maniobra comunista, rojés, con resplandores de una guerra de odios que quisiéramos pensar cristianamente olvidada. Pero rojos o negros como en la novela de Stendhall esos montes encierran en sus entrañas una verdad que no puede ser por nada ni por nadie desconocida ni pisoteada. Y esa verdad es, la Paz de España, la fortaleza de su Régimen, el bienestar del pueblo y la fidelidad al Caudillo, vértice del afán, de la obediencia y del entusiasmo de los españoles.

Esto es lo que había que gritar desde el Pirineo para que llegase al mundo y por supuesto al Africa, donde un día se dijo para denigrar a España por supuesto, que empezaban aquí sus fronteras.

Desde esta Africa nuestra trabajada con el sudor y la sangre de los mejores, queremos proclamar a los vientos, desde las Cancillerías hasta las arenas, los beneficios que suponen para Marruecos y para el mundo, esta serenidad Española. Esta maravillosa Paz de Franco en el cielo de las Medias Lunas.

Serenidad enérgicamente mantenida en los momentos más difíciles, por aquel espíritu de gobierno que, Dios sabe poner siempre en los hombres de España, dotados de una inquebrantable voluntad de servir. Servicio del que puede ser digno ejemplo el mandato del general Orgaz en la Alta Comisaría. Paz de España en Marruecos que es estímulo de trabajo y fuente de inagotables realizaciones. Todo cuanto sponga un esfuerzo, una mejora, una actividad en marcha, está dentro de los propósitos del Alto Comisario, porque gobernar es inacabable tarea. Tal y como el general Orgaz lo ha entendido desde que el prestigio de su obra y la confianza del Caudillo le trajeron al más alto puesto de responsabilidad de gobierno y de amor a un pueblo: a ostentar la Alta Comisaría de España, en la tierra entrañable de Marruecos.

Es ley de pueblos dignos saber ser agradecidos. Existe en primer término el Hombre, existe de una Obra espléndida, existe por fortuna y muy vivamente compartida el sentimiento español de la gratitud. Solo falta conjugar tan nobles propósitos en un inolvidable testimonio de admiración en el que estén comprendidas las ciudades del Protectorado y las Plazas de Soberanía. ¿Cuándo llega esa hora?

Desde Ceuta, avanzada española de dos tierras, estas líneas de llamada impaciente, de ser los primeros en el homenaje, en la gratitud y en la cordialidad.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.178

Ceuta, Jueves 11 de Enero de 1945

ejemplar 25 cts

FUERZAS ALIADAS PRESIONAN SOBRE LAROCHE

Hay retirada alemana en la parte norte del saliente de las Ardenas

Los británicos ocuparon Ambly, próximo a Rochefort y Grupant

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario, 10. — Los aliados en el saliente de las Ardenas siguieron avanzando en algunos sectores del flanco septentrional especialmente al sur de Duchamps, donde los tanques enemigos han sido bombardeados por nuestra artillería.

La nieve entorpeció los movimientos.

Continuaron las operaciones de limpieza alrededor de Harcourt, mientras el pueblo de Bielle, en dirección sur, ha sido conquistado empujando a las unidades alemanas hacia La Roche.

Al suroeste de Marche ha sido ocupado el pueblo de Forriera.

Al oeste de Bastogne se lucha duramente en el sector de Bounneve.

En Mand ha sido rechazado un contraataque enemigo con la destrucción de nueve de dieciocho tanques empleados por el adversario.

Al suroeste de Bastogne nuestras tropas han ganado algún terreno contra posiciones poderosamente defendidas.

Han sido disueltas varias formaciones enemigas que atacaban en el sector de Rindigen. **EFE. SANNE CONQUISTADA POR LOS ALIADOS**

Frente de Bélgica, 10. Sanne fué conquistada por los aliados después de una de las más encarnizadas batallas libradas desde que comenzó la ofensiva el general Hodges.

Con esta conquista culmina el ataque ininterrumpido de siete días de la II División acorazada. **EFE.**

LOS NORTEAMERICANOS COMBATEN EN LAROCHE

Londres, 10. Los norteamericanos combaten ahora en Laroche anuncia el enviado de Reuter en el frente belga. **EFE.**

LOS BRITANICOS OCUPAN AMBLY AL ESTE DE ROCHEFORT

Londres, 10. — Los británicos han ocupado Ambly, a unos siete kilómetros al este de Rochefort y Grupant a kilómetro y medio al este de Bure.

Otras fuerzas británicas presionan sobre Laroche.

El portavoz del mariscal Montgomery ha declarado en la noche de hoy que seguramente hay retirada alemana en la parte norte del saliente de Ardenas y que es evidente la retirada de la extremidad del istmo. **EFE.**

LOS ALEMANES PROSIGUIEN LA OFENSIVA AL SUR DE ESTRASBURGO

Berlín, 10. — Prosiguen los alemanes su ofensiva al sur de Estrasburgo.

Partiendo de Selestat las columnas alemanas avanzan en dirección norte en un amplio frente, alcanzando el río Ill. **EFE.**

CONTINUA LA PENETRACION ALEMANA EN LA LINEA MAGNOT

Berlín, 10. — Continúa la penetración alemana en la línea Maginot. Nuevos contingentes avanzan en dirección oeste-suroeste entre los fortines de dicha línea, en el ángulo noreste de Alsacia.

La localidad de Fortified ha sido ocupada. **EFE.**

PROTECCION a las familias numerosas

Un donativo de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 10. — S. E. el Jefe del Estado ha obsequiado con un donativo de 3.000 pesetas a Humbilina González, que dió a luz tres hijos en la Casa de Maternidad el día 5 de este mes. La madre ha recibido hoy una comunicación de la Casa Civil de S. E. en la cual se le da cuenta de la generosa decisión del Caudillo. **— CIFRA.**

Ha sido impuesta al ministro del Ejército la medalla de oro penitenciaria

Madrid, 10. — El ministro de Justicia ha impuesto al del Ejército las insignias de la Medalla de Oro penitenciaria en el despacho de este último. **— CIFRA.**

RECEPCION EN LA EMBAJADA DE LOS ESTADOS UNIDOS

El señor Hayes se despidió de las autoridades y sociedad madrileña

Madrid, 10. — En los salones de la Embajada de los Estados Unidos se ha celebrado en la tarde de hoy una recepción en la que el embajador norteamericano Ha-

yes se despidió de las autoridades y sociedad madrileña. Asistieron seiscientas personas entre las cuales se encontraban casi todos los ministros, generales, jefes del Ejército, jerarquías eclesiásticas, Cuerpo diplomático relacionado con las naciones unidas, profesores de Universidad y Escuelas Especiales, representaciones académicas y gran número de personalidades de la sociedad madrileña.

La fiesta se prolongó hasta cerca de las diez de la noche.

Hayes recibió numerosas muestras de afecto. **— CIFRA.**

El lunes se celebrará la sesión de apertura del III Consejo Sindical

Pronunciará un discurso el ministro secretario general del Movimiento

Madrid, 10. El lunes 15, a las doce de la mañana, en el salón de actos del palacio del Consejo Nacional se celebrará la sesión de apertura del III Consejo Sindical en el que pronunciará un discurso el ministro secretario del Movimiento.

El acto será radiado. **— CIFRA.**

Los norteamericanos progresan en su avance por la isla de LUZON

Dominan una extensión de terreno de cuarenta kilómetros

La bahía de Lingayer será escenario de grandes operaciones

LOS NORTEAMERICANOS DOMINAN CUARENTA KILOMETROS DE EXTENSION

Nueva York, 10. Radio Nueva York anuncia que los norteamericanos dominan una extensión de la costa de casi cuarenta kilómetros en la isla de Luzon donde están consolidando sus posiciones. **— EFE.**

MANIFESTACIONES DE MAC ARTHUR

Taelobna, 10. — Mac Arthur ha declarado a un corresponsal de la Prensa combinada que le acompaña en la operación de desembarco de Luzon, que dichas operaciones marchan "mucho mejor de lo que hubiera podido esperar".

Añadió que los progresos son buenos frente a una resistencia escasa o nula de los japoneses, agregó el general, que fueron cogidos al parecer por sorpresa.

No hay duda, dijo, que la batalla por la posesión de Manila y la totalidad de las Filipinas será ganada en la gran llanura central que se extiende al norte de la capital. **— EFE.**

LOS JAPONESES HUNDEN VARIOS BUQUES

Tokio, 10. — En los combates defensivos contra la flota de invasión norteamericana, en la bahía de Lingayer, dice la Domei, los japoneses hundieron un crucero e incendiaron cuatro buques de transporte.

Posteriormente formaciones de Kamikaze hundieron en los mismos parajes otros dos buques de transporte. **— EFE.**

"INGENIEROS ANFIBIOS" EN LUZON

Taeloban, 10. — Entre las primeras fuerzas que tomaron tierra en Luzon se encontraban los

equipos de "ingenieros anfibios", hombres especializados en la construcción de aeródromos que inmediatamente se pusieron a trabajar en la preparación de los campos de aterrizaje para los aviones de combate. **— EFE.**

626 AVIONES JAPONESES DESTRUIDOS

Pearl Harbour, 10. — En las grandes acciones aéreas sobre Luzon, iniciadas el viernes, las fuerzas aéreas norteamericanas han destruido 626 aviones japoneses y hundidas o averiadas 312 embarcaciones de todas clases.

Probablemente son estas las operaciones aéreas más fulminantes de toda la guerra del Pacífico. **— EFE.**

COMUNICADO ALIADO

Cuartel avanzado de Mac Arthur, 10. — "En el golfo de Laga-

(Pasa a la página 3.)

900.000 hombres norteamericanos serán movilizados en el primer semestre del año

Washington, 10. — El subsecretario de Guerra, Patterson, ha declarado en el Congreso que un mínimo de novecientos mil hombres serán movilizados durante el primer semestre del año. **— EFE.**

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5.
Un gran estreno.
HELIOS FILMS presenta la gran película titulada

Crimenes en Londres

Los más formidables crímenes dentro de un marco de trabajo. Nunca se toman bastantes precauciones para librarse de los malvados.

Crimenes en Londres

Sensacional argumento. Rica presentación.
Completa el programa el gran Noticiero NO-DO número 104.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

11 de enero, jueves. — Sexto día de la Infraoctava de la Epifanía. — Santos Higinio, Papa y mártir; Salvo, Alejandro, Teodosio, Anastasio, mártires; Salomón, abad y Honorata, virgen. Semidoble. — Ornamentos blancos.

SAN HIGINIO

Fue sucesor del Pontífice San Telesforo en la cátedra de San Pedro; se esmeró en ordenar y distribuir los varios cargos y oficios eclesiásticos.

Mostrose siempre afable y caritativo con todos los fieles, al par que muy enérgico en combatir a los herejes. Murió mártir en el año 143.

MISA

Mañana día 12, como es costumbre, se celebrará en el altar de la Virgen del Pilar, del Santuario de Nuestra Señora de África la misa de Comunión general y por la tarde a las siete el ejercicio, con exposición del Santísimo Sacramento.

HORA SANTA

Hoy a las siete de la tarde, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, se celebrará la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

CONCURSO

Necesitando un Cuerpo de esta guarnición adquirir vajilla, se pone en conocimiento de los industriales a quienes pueda interesar, advirtiéndoles que deberán formular sus ofertas en la Mayoría del mismo antes del día 10 de febrero próximo.

Los datos y condiciones del concurso se encuentran en la Comandancia Militar de esta Plaza. Ceuta, a 10 de enero de 1945.

¡TRABAJADORES!

Fácilmente puedes constituir una pensión a favor de tu esposa e hijos para el día en que fallezcas.

Para ello asegúrate en el Subsídío Familiar aún cuando por carecer hoy día de beneficiarios no puedas cobrar subsidio alguno y así les darás derecho al Subsídío de Viudedad y Orfandad.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Delegación del Ministerio de Trabajo

LA RETRIBUCION DE LAS FIESTAS NO RECUPERABLES

Ante las múltiples consultas que se elevan a esta Delegación referentes a la interpretación del Decreto de 7 de julio de 1944, (B. O. del Estado del 15) por el que se modifica el artículo 60 del Reglamento de Descanso Dominical de 25 de enero de 1941 procede aclarar que "el propósito del legislador de equiparar en un todo las fiestas no recuperables a los domingos, en cuanto al abono de la retribución de tales días y condiciones en que ha de verificarse el trabajo en los mismos por el personal afecto a industrias exceptuadas o excluidas del descanso dominical", queda patentizado en la parte expositiva del Decreto al señalar que el artículo 53 del Reglamento "concede a los que trabajan en domingo el correspondiente descanso semanal compensatorio y de no ser factible, el pago del salario que hubiera percibido sin laborar, MAS OTRO, incrementado en un cuarenta por ciento, por carecer de dicho asueto".

De acuerdo con tal propósito, dicho Decreto dispuso que los obreros que, por pertenecer a industrias exceptuadas hayan de trabajar en día de fiesta no recuperable gocen de los mismos beneficios que los que lo hagan en domingo conforme a la interpretación dada por el propio Decreto en la parte expositiva transcrita.

Ceuta, 10 de enero de 1945.
El Inspector general Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento
Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 11 de enero de 1945.
EL SECRETARIO: Diego de la Rubia.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL
11 de enero de 1906. — Visita Ceuta y Tetuán, el Excmo. señor don Miguel Villanueva.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 97.

VIAJEROS
De la Península ha regresado el agente comercial don Leandro Marín.

MOLINA S. L.

Electricidad liguetería loza y cristal
PAPELES PINTADOS

Noticias de España

FELICITACIONES AL GENERAL QUEIPO DE LLANO

Sevilla, 10. Desde la capital se han enviado numerosas felicitaciones al general Queipo de Llano que celebra su fiesta onomástica. Actualmente está pasando una temporada en una finca de la provincia de Huelva. — CIFRA.

EL MINISTRO DEL TRABAJO LLEGARA PROXIMAMENTE A GIJÓN

Gijón, 10. — En sesión celebrada esta tarde en el Ayuntamiento el alcalde dió cuenta de que el día 26 llegará a esta el ministro del Trabajo, para entregar el primer grupo de viviendas para mineros, construidas en las mediaciones de la Camocha a siete kilómetros de Gijón. — CIFRA.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicios Meteorológico de Ceuta:

Presión media, 761'51 m.
Temperatura máxima, 11'4 a las 15'30 horas.
Temperatura mínima, 5'0 a las 6'15.
Temperatura media, 8'2.
Humedad relativa media, 66%.

Dirección dominante del viento, NW.

Velocidad media, 53 kilómetros por hora.

Horas de sol, 8 h. y 25 m.

Lluvia en las 24 horas 0 0.

Estado del cielo: Nubosidad variable.

Estado del mar: Marejada.

AVISO AL PUBLICO DE CEUTA

Para conocimiento de la población de Ceuta, los días 12 y 15 del actual se efectuarán ejercicios de tiro de las baterías del Hacho y Terrones.

Colegio «San Agustín»

Enseñanza Primaria y lecciones preparatorias, por la tarde, de Bachillerato (1.º y 2.º año)

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDO aparato de radio toda onda marca General Electric, seis lámparas. Fonda La Castellana. **VENDO** casa calle Calvo Sotelo 30. Para ofertas a León Monlet. Falange Española 61, San Fernando, Cádiz.

Enseñanzas

CLASES de repastos de todas las asignaturas del Bachillerato revalidadas para ambos sexos, Canalejas, 27.

Alquileres

CEDO habitación amueblada derecho cocina. Jáudenes 25, 1.º.

Varios

MOLINOS, tostadores, etc. Victor Gruber. - Bilbao. - Delegación en Ceuta: Apartado, 18, Teléfono 558.

ENORME surtido artículo escritorio en Comercial Maza.

Anúnciese en EL FARO

brada esta tarde en el Ayuntamiento el alcalde dió cuenta de que el día 26 llegará a esta el ministro del Trabajo, para entregar el primer grupo de viviendas para mineros, construidas en las mediaciones de la Camocha a siete kilómetros de Gijón. — CIFRA.

MOVIMIENTOS DE BUQUES

Tenerife, 10. — Han zarpado con destino a Fernando Poo y es calas con pasajeros y carga el vapor "Poeta Arola".

Se espera para fecha próxima a los vapores "Romeo" y "Castillo Villafranca".

Este continuará viaje a Las Palmas para cargar frutos con destino a la península. — CIFRA.

EL MAL TIEMPO DIFICULTA EL TRANSITO FERROVIARIO

León, 10. — La circulación de ferrocarriles en esta región ha sido seriamente afectada por el temporal de nieve.

El ferrocarril de vía estrecha de León a Bilbao se encuentra bloqueado y el tren que salió de León sólo pudo llegar hasta Cistierna mientras que el que salió de Bilbao sólo pudo llegar a Mercadillo.

En la primera etapa la nieve alcanza en algunos lugares dos metros y el tren que hace el recorrido de Madrid a Gijón está detenido en León desde las seis de la mañana, por no poder atravesar el puerto de Pajares.

El tren correo que viene de Gijón para Madrid tenía que haber atravesado anoche el puerto de Pajares pero se tuvo que volver a Gijón.

En el trayecto de Gijón hasta Pajares la nieve alcanza metro y medio y en algunos lugares se encuentran cuatro metros y medio de altura.

Los puertos de Pantorm y P'e draffita están nuevamente interceptados por la nieve. — CIFRA.

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Anúnciese en EL FARO

HOY en CERVANTES

En continua desde las 5.
Éxito GRANDE
MIGUEL LIGERO

y
MERCEDES VECINO
secundados por Blanquita Pozas, Manuel Arbó, Manolita Morán, con la cooperación del fenómeno "MANOLETE en una de sus mejores faenas taurinas:

EL REY DE LAS FINANZAS

(Tolerada para menores)
Las más divertidas aventuras vividas por el gran actor cómico Miguel Ligeró, que de vendedor de baratijas en el Rastro madrileño pasa a ser el gran financiero Carrasco, idolo de las damas y el "amo" de los salones elegantes.

El sábado
ETERNAMENTE TUYA por Loretta Young y David Niven

Próximos estrenos cinematográficos:

LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper y Andrea Leeds
LA CIUDAD DE LOS MUCHACHOS, continuación de "Forja de hombres".

EL LADRON DE BAGDAD la maravilla del moderno technicolor.

LOS DIAMANTES DEL ALCON por Wendy Barrie y George Sanders.

EL ALEGRE BANDOLERO, por Leo Carrillo y Mischa Auer.

MI VIDA POR CAROLINA, por Ronald Colman y Anna Lee.

Junta general de la Asociación de Señoras de la Virgen del Pilar

El día 12 después de los cultos de la tarde la Asociación de Señoras de la Virgen del Pilar celebrará Junta General, para elección de cargos en el archivo de Nuestra Señora de África.

Se cita a todas las asociadas.

DESDE EXTREMO ORIENTE

COMUNICADO ALIADO
Cuartel aliado asiático, 9. — Los aliados han progresado contra resistencia en la retaguardia japonesa al noroeste de Shuebo según se anuncia oficialmente. Se ha conquistado un cruce de carreteras a cinco kilómetros de Shuebo, el aerodromo de esta localidad y un pueblo situado a 12 kilómetros al oeste de Shuebo. — EFE.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños.
Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 3. Millán Astray 15. - Tfn. 7-8-0

Las mejores colonias a granel en la "Perfumería Vicente Martínez"

Puente de la Almina, 6

Desde 1 peseta
Flor de Blason, Origán,
Lucky, Ariadna, Gong,
Jazmín, Clavel, Chipre etc
SIEMPRE LO MEJOR

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

El Pleno abordó ampliamente la nueva ley de Reforma Tributaria

El Municipio contribuye con 5.000 pesetas a la suscripción pro-homenaje a S. E. el Alto Comisario

A las seis de la tarde de ayer se reunió la Comisión Permanente municipal bajo la presidencia del alcalde, señor Vidal Fernández, y con asistencia de los señores señores Sánchez-Blanco, Borrás, Delgado e Ibáñez, actuando de secretario don Alfredo Meca.

Se aprueba un escrito de señores que solicitan ser alta y baja en el padrón de habitantes.

Pasa al señor arquitecto un informe relativo a la construcción de viviendas para la clase media.

Se desestima un escrito de don Juan Lazo Ruiz, sobre construcción de un kiosco.

Se desestima otro de don Agustín Marañés, para efectuar una obra en la calle de Mina.

Se rechazan dos proposiciones sobre concesión de terrenos, elevadas por don Salvador Morales Mariscal y don Antonio Cortés Castro.

Se aprueba un escrito de don Manuel Jiménez Córdoba que solicita permiso para construir un local en Villa Jovita.

Se aprueba la valoración sobre venta de fincas solicitada por doña Pilar Pacheco Barona y doña Antonia Rubio Uriarte.

Idem informe en instancia de doña Virtudes Morales Sánchez, que solicita un socorro.

Idem de don Juan Muñoz, que solicita lo mismo.

Se desestima la solicitud de doña Antonia Sánchez Guzmán.

Se aprueba un informe en escrito de funcionarios que solicitan licencia.

Idem de doña Francisca Puyol Pacheco, en solicitud de haber pasivo.

Idem en propuesta sobre reglamentación del servicio del personal subalterno del Grupo Lope de Vega.

Idem en expediente sobre reforma de la gloria del Teniente Reinoso.

Por Secretaría se da cuenta de que la Comisión acuerda contribuir con cinco mil pesetas a la suscripción Pro-Homenaje a S. E. el Alto Comisario.

Igualmente son concedidas trescientas pesetas de subvención al pintor Ladislav Zinner, que ha ex-

puesto sus obras en esta ciudad.

A continuación tuvo lugar la sesión del pleno.

Por el señor alcalde y numerosos gestores fueron tratados con preferente interés, cuantos temas afectan a la ley de 30 de diciembre de 1944 por la que se autoriza a los Ayuntamientos de Ceuta y Melilla para percibir el arbitrio sobre importación de mercaderías.

En primer lugar fué leída dicha ley por el secretario de la Comisión, señor Meca y seguidamente, el teniente alcalde, señor Delgado dió cuenta de un detallado informe de la Comisión de Hacienda acerca de la aplicación de la ley.

Inmediatamente fué abordado el tema de la modificación de algunas partidas del Presupuesto ordinario de gastos y de ingresos del año 1945.

La tercera de las cuestiones que figuraban en el orden del día era relativa al acoplamiento de la ley votada en las Cortes para la sustitución del arbitrio de artícu-

los de comer, beber y arder por el impuesto de importación a esta ciudad de toda clase de mercancías, muebles y efectos. Esta cuestión fué objeto de un detallado y largo estudio por parte del señor alcalde y sus colaboradores. Entre otros temas, se abordó el referente a la distribución de los tantos por cientos a aplicar según la propuesta de la Comisión de Hacienda, que fué aprobada por votación.

El Pleno acordó, también por mayoría de votos, no incluir la luz en la escala de los artículos grabados con el siete por ciento, así como mostraron su decidida negativa a la implantación del reconocimiento sanitario.

Merced a votación, se acordó incluir entre los artículos grabados con el diez por ciento, los que se consideraran como de lujo en el "Boletín Oficial del Estado", de fecha 14 de diciembre de 1942.

Finalmente fueron aprobados varios expedientes para adquisición de fincas y una habilitación de crédito.

Sesión infantil en el Salón Apolo

Por iniciativa de S. E. el Delegado Gubernativo, ayer se pasó en sesión especial dedicada a los niños de las escuelas de las barriadas, la gran producción de Radio Filmse en technicolor, titulada "Pinocho".

Tanto la parte de butacas, que fué reservada para las niñas, como la de general, se hallaba totalmente abarrotada.

La sesión se pasó ante innumerables demostraciones de alegría, a consecuencia de los felices pasajes de esta película, que desde hace días proyecta Apolo para deleite de todos.

FUNERAL

Por el alma de don Manuel Rodríguez Bosch, teniente coronel de Intendencia, retirado, fallecido el pasado día 14 a los 72 años de edad, tuvo lugar ayer en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, a las 10,15 horas, un solemne funeral.

Asistieron al mismo, a más de sus familiares numerosas personas, que testimoniaron nuevamente con este motivo especialmente a sus hijos, el profundo sentimiento de pesar que ha causado su muerte.

Nos unimos sinceramente a las mismas y elevamos una oración por el eterno descanso del alma del finado.

Declaraciones del presidente del partido radical chileno

CALIFICO LA POLITICA EXTERIOR DEL GOBIERNO ESPECIALMENTE POR LO QUE RESPECTA A LA ARGENTINA

Los norleamericanos progresan en su avance por la isla de Luzón

(Viene de la primera página.)

yen.—El principal punto de desembarco aliado en Luzón dista 160 kilómetros de Manila, pero la distancia está erizada de numerosas dificultades geográficas. Docenas de ríos cruzan la llanura central de Luzón y algunos de ellos no pueden ser vadados.

A cuarenta y ocho kilómetros de la playa de desembarco se halla San Fernando, segundo puerto de Luzón.—EFE.

COMUNICADO NIPON
Tokio, 10.—El Cuartel Imperial comunica: "Los desembarcos enemigos realizados en la mañana del 9 de enero cerca de las localidades de San Fabián y Lingayn fueron llevados a cabo con protección e intenso fuego de artillería.

En el bombardeo participaron todos los cañones antiaéreos que formaban sobre la costa un muro de fuego.

Un avión japonés logró atravesar este muro de fuego y hundió un barco de guerra de grandes dimensiones. La primera oleada de lanchas de desembarco partió hacia la costa alrededor de las nueve de la mañana y fué sometida inmediatamente al fuego intensísimo de las baterías japonesas.

Ocho lanchas pudieron alcanzar la costa la mayor parte de ellas fueron destruidas en la playa antes de que sus tripulantes pudieran atrincherarse. Momentos después el adversario lanzó una segunda oleada de lanchas, integrada por unas diecisiete unidades con un tonelaje total de 250 toneladas.

Toda la bahía de Lingayn será escenario de la gran batalla en la cual participarán toda clase de armas". EFE.

HA COMENZADO EL PROCESO CONTRA LOS AUTORES DEL ATENTADO DE LORD MAYNE

Las precauciones han sido extraordinarias

El Cairo, 10.—Ha comenzado el proceso contra dos judíos acusados de haber asesinado a lord Mayne.

El edificio del tribunal se halla custodiado por centenares de policías y soldados egipcios.

El interior de la sala donde se celebra el proceso está completamente aislada por un cordón de policía secreta y solo se permite la entrada a contadas personas.

Los acusados se llaman Elfahó

Hakim y Elfahó Wheethourí y emplearán el idioma hebreo.

Antes de dar comienzo el proceso los técnicos examinaron el edificio para ver si habían sido colocadas minas o bombas, pues se había advertido que amigos de los procesados iban a hacer lo posible para volarlo.—EFE.

EMISARIOS DEL EAM, CERCA DEL GENERAL SCOBIE

Se celebran conversaciones para una posible tregua

Atenas, 10.—Oficialmente se declara que los emisarios del EAM cerca del general Scobie no son portadores de ninguna proposición.

Los delegados pasaron la noche en un hotel próximo al Cuartel General británico y en la mañana de hoy se reanudarán las conversaciones sobre una posible tregua. EFE.

El tiempo

ZARAGOZA, 10.—Desde las cuatro de la madrugada de hoy con intermitencias está nevando copiosamente en Zaragoza y en muchos pueblos de la provincia. Los trenes llegan con grandes retrasos.—CIFRA.

—GIJON, 10.—Continúan incomunicadas Asturias y Castilla tanto por carretera como por ferrocarril. Sigue lloviendo con gran intensidad y caen algunas granizadas. Los puertos están cerrados.—CIFRA.

—OVIEDO, 10.—Un alud de nieve ha caído en la vía del ferrocarril del Norte, a la salida del túnel de La Perruca, en Pajares.

Se cree que serán precisos tres días para restablecer la comunicación con Madrid.—CIFRA.

—OVIEDO, 10.—Continúa el temporal de nieve en esta provincia. Está interceptado el tráfico ferroviario. El espesor de nieve en algunos puntos es de varios metros. CIFRA.

—OVIEDO, 10.—En Pola de Lena, en el lugar conocido por Branalomoza, varios cazadores dieron una batida a los jabalíes, logrando dar muerte a cinco de ellos. Unos pesaba más de ochenta kilogramos.—CIFRA.

Pedro de Yugoslavia visita a Churchill y Eden en Downing Street

Se espera que el soberano apruebe el plan Tito-Subasic

Londres, 10.—Pedro de Yugoslavia ha visitado a Churchill y Eden en Downing Street a fin de consultar con ellos respecto a la formación de un gobierno yugoslavo de Unión Nacional y a la creación de un Consejo de la Regencia.

Se espera que el soberano no tarde en llegar a una decisión, la cual será probablemente la aprobación del plan Tito-Subasic.—EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Anúnciese en EL FARO

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1884

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

¡COMERCIALES!
¡INDUSTRIALES!
Registro de Patentes, Marcas y Nombres Comerciales. José M.º Aymat.
Delegado del Agente Oficial para Ceuta y Marruecos. José Cantos.
Q. de Llano, 2. 1.º Tel. 817

Un bolso de señora...
Un tarro de perfume...
son los mejores regalos.
Adquiéralos en
Perfumería LA SEVILLANA
Falange Española, 39.-Ceuta

El domingo en Alfonso Murube
CEUTA CONTRA XEREZ
En partido de Liga



EMOCION!
IRIVALIDAD!
INTERES!
De todo habrá en el próximo
CEUTA - XEREZ

Goleadores de SEGUNDA DIVISION

Sigue en cabeza el delantero centro del Xerez

- Con 16 tantos: Araujo (Xerez).
- Con 12: Lahuerta (Hércules)
- Con 11: Saras (Santander).
- Con 10: Mariano (Zaragoza).
- Con 9: Llona (Santander).
- Con 8: Roldán (Betis), Murruga y Pahiño (Celta), Tavilo (C. Leonesa) y Ontoria (R. Sociedad).
- Con 7: Unamuno (R. Sociedad).
- Con 6: Trujillo (Constancia), Costa (Alcoyano) y Periche (Hércules).
- Con 5: Galvany (Ceuta), Zaurín (Zaragoza), Calixto y Gamonal (León), Retamar (Santander), Bravo y Quisco (Alcoy), Pedrín (S. Sociedad), Valentín (Betis) y Díaz (Ceuta).
- Con 4: Pérez (R. Sociedad), Venancio (Celta), Montalvo (Betis), Morales (Mallorca), Bilbao y Gonzalo (Baracaldo), Ventura y Berrocal (Xerez), Alvarez (Santander), Ortíz y Caero (Ferrol), Juanete (Hércules), Castillo (Zaragoza), Giraldo (Mallorca), Be tancourt (Constancia), e Isaac (León).
- Con 3: Lesmes y Abad (Ceuta), González Prieto (Mallorca), Heródes y Carbonell (Ferrol), Rubio y Mendi (Alcoy), Pina (Hércules), Yayo, Fuentes (Celta), Teri (Baracaldo), Román (Ferrol), Vergara (Constancia, Jaro (Xerez) y Saro (Betis).
- Con 2: Sanz (Ceuta), Peche (R. Sociedad), Márquez y Guillamon (Hércules), Oriozola (Santander), Nogueras (León), Agustín y Artigas (Xerez), Martín y Gárate (Baracaldo), Turró y Aubellá (Mallorca), García y Sanz (Constancia), Herrero (Zaragoza), Escalera, Saro y Pineda (Betis), García (Baracaldo), Cons y Areltío (Celta).
- Con 1: Acebal y Sauras (Ceuta), Pino, Silvosa, Baron y Calicho (Ferrol), Fermín y Pérez (Mallorca), De La Fuente y Makala (Hércules), Sagrado, Clavero, Solanas, Tatono, Zamorita y Matamala (Zaragoza), Foro, y Carneiro (Celta), Palenzuela y Patri (R. Sociedad), Muñoz, Larín y Felipe (Santander), Ostolaza, Portugués, Cardona y Quique (Constancia), Villabeitia (Baracaldo) Arbiza (R. Sociedad) y Bernal (Celta).

En su propio marco: (Cons

LA XV JORNADA

Español - Madrid y Hércules - Celta partidos de bastante trascendencia

Un Xerez con muchas aspiraciones visita al Ceuta

El Atlético tetuaní recibe al Algeciras

PRIMERA DIVISION

- Oviedo-Barcelona (1-0).
- A. Aviación-Granada (1-2).
- Sevilla-Castellón (2-2).
- A. Bilbao-Sabadell (2-1)
- Valencia-Murcia (1-2).
- Coruña-Gijón (3-3).
- Español-Madrid (0-3).

Jornada de claro matiz casero que únicamente puede entorpecer el choque que ventilarán en Sarriá españolistas y madridistas. La buena forma del Madrid y la reacción operada en las huestes de Baltasar Albéniz darán paso a un encuentro en el que el pronóstico se hace difícil. Ambos necesitan de estos dos puntos. El Madrid para asegurarse en el primer puesto y el Español para no descender aquellos lugares que tan magníficamente acaba de conquistar. Oviedo, Atlético - Avia-

Aunque en sus desplazamientos no acostumbra a ser un enemigo difícil el cuadro vigués, el encuentro de Bardin reúne bastantes alicientes. Su resultado puede influir bastante en el ascenso y ello hará que tanto alcañinos como cálticos empleen en la pugna sus mejores recursos. Es, sin duda alguna, el choque más destacado de la División. No creemos que el Zaragoza, Real Sociedad y Alcoyano tropiecen con grandes dificultades para derrotar al Ferrol, Constancia y Baracaldo, que han de ser respectivamente sus próximos visitantes. Encuentro bastante disputado el de Palma de Mallorca, donde al Betis se le ofrece una nueva oportunidad para disminuir su menos dos y al Mallorca para no hundirse más en los últimos lugares. La buena forma actual de los santanderinos debe cristalizar en un triunfo sobre los leoneses, sobre los que tienen que saldar una vieja y abultada cuenta.

Hemos de dejar para último lugar el Ceuta-Xerez. En realidad

últimos lugares - una derrota le haría descender junto al Ferrol - sitúan este encuentro como difícil y emocionante, digno de ser presenciado.

TERCERA DIVISION

- O. Jiennense-Melilla (1-3).
- Atlético-Algeciras (0-4).
- Onuba-Coria (2-2).
- Balona-Córdoba (0-3).
- Málaga-Linares (1-0).

La moral que en la actualidad tienen los linenses - que el domingo último consiguieron empatar en La Rosaleda - no hará nada fácil esta jornada para los cordobeses, a quienes se les opondrán aquí grandes obstáculos para puntuar. El Málaga, sin embargo, puede vencer al Linares y el Onuba al Coria que parece haber decaído muchísimo. Dada la regularidad de los mallenses no puede dárseles por vencidos en su nuevo desplazamiento a Jaén. El choque, Tetuan-Algeciras es difícil al cálculo. Unos y otros acostumbra a las irregularidades y todo dependerá de cuanto esa tarde den de sí sobre el Estadio Municipal tetuaní. No nos extrañaríamos que vencieran todos los clubs visitados. Tienen de su parte las mayores ventajas y necesitan de estos dos puntos que el domingo dilucidarán con sus rivales en esta jornada.

EL HONOR DE UN TITULO ES DEMOSTRAR LO QUE EXPRESA. POR ESTO

ción, Sevilla, Atlético bilbaino, Valencia y Coruña deben de resolver astisfactoriamente los encuentros de esta jornada no debiéndose confiar demasiado ovetenses y sevillanos, pues barcelonistas y castellanenses son enemigos sumamente difíciles, lo suficientemente capaces para hacer surgir el resultado-sorpresa.

SEGUNDA DIVISION

- Ceuta-Xerez (0-3).
- Zaragoza-Ferrol (2-0).
- R. Sociedad-Constancia (2-0).
- Alcoyano-Baracaldo (1-0).
- Mallorca-Betis (0-1).
- Hércules-Celta (0-5).
- Santander-Leonesa (2-6).

(Celta), 2; Maside y Rafa (Leonesa), Gil (Alcoyano) y Alonso (Ferrol).

LA IMPERIAL

ES UN ESTABLECIMIENTO EN LA ESPECIALIDAD DE PASTELERIA CONFITERIA Y BOMBONERIA.

es partido de mucho interés y de marcada importancia para la clasificación de ambos conjuntos. Los dos puntos que el equipo andaluz se ha dejado arrebatar en casa tratará de recuperarlos a toda costa en "Alfonso Murube". Pondrá en ello sus mejores ímpetus y sus más fervientes propósitos. Esto unido a que el Ceuta necesita de un triunfo que le siga manteniendo atejado de los



EL DOMINGO XEREZ y CEUTA

La alegría del juego andaluz Frente a la rapidez y codicia de los ceulies

¿Para quien estos dos valiosos puntos?

Acuda el domingo al Estadio y saldrá de dudas

REFUERZOS PARA EL CEUTA

Hoy llegará el extremo izquierdo que fué del Atlético Aviación, Herminio

Parece ser que entre las directivas del Real Valladolid y del Ceuta se ha llegado a un acuerdo para un intercambio de sus extremos Herminio y Talavera.

Hoy llegará a nuestra ciudad el extremo izquierdo Herminio que, como se recordará figuró en las filas del Atlético Aviación, el cual será sometido a algunas pruebas y si resultan satisfactorias es muy posible que debute el día 21 contra el Real Madrid en Chamartín.

También es muy probable que, caso de encontrarse conforme el jugador, Talavera se incorpore al conjunto vallisoletano, muy necesitado en la actualidad de un exterior derecho.

Disposiciones Oficiales

Madrid, 10. — El Boletín Oficial del Estado publica lo siguiente:

Marina. — Decreto autorizando la construcción de ocho lanchas de seis toneladas para la reconstrucción del tren naval del arsenal.

Otro autorizando la reparación y reforma de todas las líneas de energía y alumbrado de la estación naval de Mahón, para lo que se autoriza un gasto de treinta y dos mil ochocientos cincuenta pesetas.

Se autoriza a continuación las obras de construcción de los destructores "Alava" y "Liniars", autorizándose para ella el gasto de cuarenta y ocho millones trescientas cuarenta y un mil trescientas sesenta y dos pesetas.

Aire. — Decreto sobre el ingreso en la Real Milítar Orden de San Hermenegildo del personal de la escala de ayudantes de ingenieros aeronáuticos.

Justicia. Decreto creando dos juzgados especiales que ejecutarán con la máxima responsabilidad política en el territorio nacional.

Decreto orgánico del secretariado de justicia municipal de 23 de septiembre de 1944 desarrollando normas contenidas en la base quinta y disposiciones transitorias de la nueva Ley de justicia municipal de 19 de julio de 1944.

Educación Nacional. — Se establece la educación física en los centros de enseñanza superior técnica.

Obras Públicas. — Se autoriza la ejecución del sistema de administración y mediante concurso los destajos de abastecimientos de agua de Monacal (isla de Hierro). CIFRA.

SIRVIENDO RAPIDAMENTE A DOMICILIO TODA CLASE DE ENCARGOS. -- TLF. 7-3-9

POCA ACTIVIDAD EN ITALIA

COMUNICADO ALIADO

Cuartel aliado del Mediterráneo, 9. "Aun cuando el cielo está más despejado, no se ha registrado en el sector del V Ejército más actividad que la de patrullas y artillería". EFE.

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Español	Madrid
Oviedo	Barcelona
Sevilla	Castellón
Hércules	Celta
Ceuta	Xerez
Santander	C. Leonesa

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

DESTILERIAS Las Palomas

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

En tres millones de pesetas se valora la construcción del nuevo edificio de la Aduana

HOY HACE UN AÑO
11 de enero de 1944

El Obispo de la Diócesis Dr. Tomás Gutiérrez Díez regresa a Cádiz después de su estancia en nuestra ciudad.

El Excmo. señor ministro del Ejército, tras estar presente a la entrega de la Bandera al Regimiento de Artillería número 4 salido para Málaga.

RESUMEN DE UN AÑO DE LABOR

Siguiendo la norma de todos los años, en lo que se refiere a la publicación de la labor desarrollada en los diferentes centros y entidades durante el transcurso del pasado año, pasamos hoy a la publicación de la desarrollada en los Servicios de Higiene Infantil del Estado, instalados en el Centro Secundario de Higiene Rural.

El total de niños asistidos fué de 3.910 distribuidos por edades de la siguiente forma: de 1 a 24 meses 1.727; de 2 a 5 años 1.208 y de 6 a 14 años 975.

El número de niños enviados a las consultas de especialidades ha sido de 224 y el de exámenes de Rayos X de 112.

Los productos entregados lo han sido en la siguiente cantidad: Dietéticos 334; medicamentos, 1.668; inyecciones varias, 3.670; otros productos alimenticios 78, todos ellos expresados en kilogramos.

Asimismo se han realizado varios cursos de Puericultura y Enseñanzas de Higiene Infantil.

Cabe pues felicitar al Dr. Emilio Burgos jefe de este servicio por la labor y éxitos obtenidos en el desarrollo de este servicio.

TELEGRAMAS DESCONOCIDOS

De Granada, para Josefa Fernández en hotel Garrido (Cañada); de Ceuta para Dolores Heredia en fonda La Valenciana; de de Carhuela para Juan Pedro Nevado en Alfonso XI 16; Almorox para Mariano Pérez en teniente Miranda 70; de Madrid para Pilar Lubián en Cristóbal Colón 17.

Estos despachos telegráficos se encuentran detenidos a disposición de los interesados por desconocerse su paradero.

LA NUEVA ADUANA DE ALGECIRAS

Ya hace algún tiempo que anunciáramos que se iba a construir una nueva Aduana, y ya hoy podemos dar algunos detalles sobre esta noticia, que es uno de los pilares de lo que está llamada a ser la futura Algeciras, moderna y llena de belleza.

En el día de ayer y con las formalidades de rigor, asistiendo el jefe provincial ingeniero de Obras Públicas; el ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto; el arquitecto del Ministerio de Hacienda, afecto a la Dirección general de Aduanas y el administrador de la Aduana de esta Plaza, se efectuó el replanteo del terreno cedido al efecto por el Ministerio de Obras Públicas al de Hacienda.

El edificio que se levantará en uno de los lugares más hermosos de Algeciras, o sea en la continuación del edificio de la Santidad del Puerto, en el espacio comprendido entre la carretera del Cristina y el mar, constará de amplios despachos para todos sus

empleados, como asimismo para el señor Administrador y segundo jefe. Sala de espera para visitas y salón general para el público. Despachos para alcaide y señores agentes de Aduana, consignatarios de buques y agentes comerciales; almacenes generales para mercancías de importación y exportación, tránsito y garages.

Además y debido a las facultades especiales de esta Administración, tendrá una planta dedicada a Juntas Administrativas de Contrabando y Defraudación, con todos los despachos necesarios para todos sus empleados y jefes.

Otra planta será dedicada a viviendas del señor Administrador y otros empleados.

La superficie en total del edificio será de 1.350 metros cuadrados o sea 45 por 30.

Nos consideramos obligados a rendir un tributo de admiración y gracias al Excmo. señor director general de Aduanas y Procurador en Cortes don Gustavo Navarro y Alonso de Celada por el interés demostrado y que tanto beneficio ha de causar a los servicios de esta ciudad y el trabajo que ha de proporcionar a los productores de esta ciudad, ya que el presupuesto alcanza la cifra de tres millones de pesetas.

Nuestra felicitación, asimismo a nuestro querido amigo don Manuel Baleriola, jefe de los Servicios de este Campo de Gibraltar, ya que a sus gestiones personales, como delegado de la direc-

ción, dieron el resultado por todos deseados.

¡¡¡FRÍO!!!
Continúa siendo intensísimo el frío, ya que en todo el día al ya reinante, se ha unido una finísima lluvia con viento un poco fuerte, lo que ha hecho un día totalmente desasosado. A la noche despegó totalmente, bajando aun más la temperatura lo que verdaderamente hizo intransitable las calles.

ATROPELLO
Por una bicicleta fué atropellada Josefa González Díaz, de 8 años domiciliada en Plaza Juan de Lima 3.

Su estado en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fué clasificado de pronóstico leve.

LA EMISIÓN INFANTIL DEL DIA DE REYES

Con el mayor éxito, tuvo lugar la anunciada emisión en la que actuaron los coros del Frente de Juventudes y hablaron distintos señores como asimismo, se dijeron recitados y diálogos. En resumen un acierto más de la Vicesecretaría de Educación Popular, por lo cual le enviamos nuestra felicitación que hacemos extensiva a la Delegación local de Centros de Enseñanza y Frente de Juventudes.

NUEVO ENCARGADO DE CURSO DE LAS ESCUELAS SALESIANAS

Se ha hecho cargo del curso de externos en las Escuelas Salesianas de San Ramón el Rvdo. Padre S. S. don José María Márquez Sánchez que procede del Colegio de Utrera.

Le deseamos muchos aciertos en su nuevo destino al mismo tiempo que nos ofrecemos para todo cuanto de nosotros pueda necesitar.

Con este motivo ha cesado el Rvdo. Padre S. S. don Francisco Olmedo Morilla, que tantas simpatías ha sabido captarse en el poco tiempo que lleva en nuestra ciudad.

Montilla.

Declaraciones del general Plastiras a la nación

Señala el programa a desarrollar por el nuevo gobierno

«Se pedirá al pueblo lo antes posible, dijo, que elija el régimen que habrá de llevar los destinos de la nación»

Athenas, 10. — El general Plastiras ha publicado una declaración en la cual entre otras cosas dice: "El gobierno ha asumido las riendas del Poder en unos momentos de crisis nacional. Su deber es velar por los intereses de Grecia, hasta que el pueblo pueda expresar libremente su libertad en las elecciones genuinas y libre de influencias extrañas.

Añadió después, que el programa es en primer lugar organizar el Ejército nacional y constituir una base para el llamamiento de quintas, base firme y amplia, que en todo momento deberá estar de acuerdo con la Ley.

La gendarmería y la policía se reorganizará.

En segundo lugar, añadió todos aquellos que colaboren con el enemigo tendrán que responder a sus actos ante mi gobierno que actuará inmediatamente.

En tercer lugar, se hará lo posible para reanudar la vida económica del país.

La guerra civil ha aumentado las dificultades.

Procuraremos dar trabajo y aseguraremos a la clase obrera sus plenos derechos de libre asociación.

En cuarto lugar, se pedirá al pueblo lo antes posible que elija la nueva asamblea y diga cuál es su voluntad acerca del régimen que habrá de llevar los destinos de la nación.

No pondremos ningún reparo a la presencia de los observadores aliados durante la celebración de las elecciones al objeto de asegurar la genuina expresión de la voluntad popular.

Dijo este llamamiento a todos los griegos de buena voluntad para que me presten su ayuda en la ejecución de este programa que abarca todos los puntos por los cuales dicen que los rebeldes combaten.

Todos los hombres honrados y patrióticos depondrán las armas y ayudarán a la reconstrucción de nuestro país de acuerdo con lo manifestado anteriormente.

En nombre del gobierno declara

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

CONCESIONES DE INGRESO EN LA ORDEN DE LA MEHDAUIA

S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, ha aconsejado a S. A. I. el Jefe y éste ha accedido a la concesión de las mercedes que se indican en ingreso en la Orden de la Mehdauia a los señores que a continuación se expresan en reconocimiento de los méritos y servicios prestados por los beneficiarios:

(Continuación)

Don Francisco Pérez Oviedo, Grupo Regulares Infantería de Melilla número 2, Grado de Oficial; don Juan Cervera Marzo, Grupo Regulares Infantería LI, Amarillo número 7, Grado de Oficial; don Ramón Sánchez Bernal, Grupo Regulares Infantería Alhucemas número 5, Grado de Oficial; don Víctor Ballo Taira, Grupo Regulares Infantería del Rif número 8, Grado de Oficial; don Luciano Uribe Bono, Tercio "Gran Capitán" I Legión, Grado de Oficial; don Ramón Querol Querol, Regimiento Artillería número 32, Grado de Oficial; don Feliciano Domínguez Amandi, Regimiento de Zapadores número 10, Grado de Oficial; don Francisco Pérez Pérez, Agrupación de Sanidad Militar número 10, Grado de Oficial; don Joaquín de Haro Gil, Parque y Talleres de Automovilismo (B. Melilla), Grado de Oficial; don Julio Turbon Marín, Mehal-la Jalfiana de Tetuán número 1, Grado de Oficial; don Claudio Lamas de la Fuente, Mehal-la Jalfiana de Tetuán número 1, Grado de Oficial; don Ignacio Sánchez Souza, Mehal-la Jalfiana de Melilla número 2, Grado de Oficial; don Balbino Méndez Díaz, Mehal-la Jalfiana de Larache número 3, Grado de Oficial; don Santos Peñaga Mozo, Mehal-la Jalfiana de Gomara número 4, Grado de Oficial; don Evaristo Jiménez Forte, Mehal-la Jalfiana de Gomara número 4, Grado de Oficial; don Rafael Santalo Sánchez, Mehal-la Jalfiana del Rif número 5, Grado de Oficial.

Alfárez: don Antonio Sánchez Mateo, Jefatura de Farmacia del IX C. Ejército, Caballero.

Kaids de 1.ª: Sidí Layasí Ben Amar Takisto, número 69, Mehal-la Jalfiana de Tetuán número 1, Caballero; Sidí Saíd Haddur B. Amar Bachir, número 27, Mehal-la Jalfiana de Melilla número 2, Caballero; Sidí Haddur B. Mohamed Ali, número 87, Mehal-la Jalfiana de Larache número 3, Caballero; Sidí Absalam Ben Hamed Siati, número 129, Mehal-la Jalfiana de Gomara número 4, Caballero.

Auxiliar administrativo: don Emiliano Palazuelos Castro, Cuartel General X C. de Ejército, Caballero.

Ayudantes de O. M.: don Rafael Betarano Redondo, Estado

ro categóricamente que no habrá prescripciones.

Pero aun cuando deseamos respetar todos los puntos de vista de todos los ciudadanos tenemos que exigir responsabilidad a los que han cometido crímenes comunes o que no han respetado el reconocimiento internacional de las leyes de la guerra.

Mi gobierno sólo pide una cosa: Ser juzgado por los resultados que consiga a la luz del día.

Se han formulado muchas preguntas dentro y fuera de Grecia sobre las intenciones que abrigamos.

A todos los que quisieran formar una opinión responsable, les decimos: Que venga y vea por sí mismo". — EFE.

Mayor del Ejército de Marruecos, Caballero; don Eufrazio Yunta Herraiz, Estado Mayor del IX Cuerpo de Ejército, Caballero; don Antonio Hernández Lozano, Estado Mayor del IX Cuerpo de Ejército, Caballero; don Antonio Baladas Sánchez, Mehal-la Jalfiana del Rif número 5, Caballero.

Brigadas: don Ramón García de la Torre, Estado Mayor del IX Cuerpo de Ejército, Medalla de Plata; don Baldomero Delgado Criado, Regimiento de Artillería de Costa de Marruecos, Medalla de Plata; don Eladio Ramiro Casas, Batallón Transmisiones de Marruecos, Medalla de Plata.

(Continuará.)

NOTAS MUNICIPALES

Autorizaciones

A María Dorado Clemente, colocar un rótulo en su tienda situada en la calle Luneta.

A Hach Ahmed Liasid Charud, construir un pequeño lavadero en la azotea de su casa situada en el barrio de Muley Hassan.

A Ahmed el Bakalif, reconstruir un pequeño techo en su casa de su propiedad situado en la calle de Utia.

A Enfedal Ben Mohamed, la venta de verduras y frutas en el Puesto número 8 de la Plaza de Gersa Quebría.

A Saíd Ben Hach Hassa Suarí, arreglar una cañería de agua potable en dirección a la Mezquita de la calle Tracats.

A Joaquín Sancho Domenech, construir una vivienda en su terreno situado en las inmediaciones del Hospital Militar.

A Abdelkader ben Buyahí, paterreno situado en las inmediaciones del campo de Deportes de los Marianistas.

A Maslen ben Mohamed Karachí, cambiar una puerta de madera y abrir un hueco de puerta en un local situado en la calle Nfarin.

A Mohamed ben Amar Buyahí, construir una nueva habitación y retrete, en su terreno situado en el barrio Sidi Talha.

A Sid Ahmed Ababida, construir una nueva planta en un inmueble de su propiedad situado en la avenida de Navarra.

A Jacob ben Cohen Isso, ensanchar un hueco de puerta y colocar una puerta metálica en su tienda situada en calle Mohamed Torres.

TROFEO ESCOLAR GENERAL ORGAZ

Después de los entrenamientos que metódicamente vienen practicándose por los alumnos de los distintos centros de la Zona, hoy dan principio las competiciones locales para las eliminatorias que han de determinar la conquista del trofeo antes indicado.

En cumplimiento al artículo 11 del plan general de educación física en este día se inician estas actividades competidoras entre la que se encuentra la gimnasia educativa que ocupa el primer lugar de puntuación, siendo las tablas que entrarán en suerte las que a continuación se citan:

Para niños: la número 9, 10, 11, 12, 13, 14 y 15.

Para niñas: la número 6, 7, 8, 9 y 10.

En esta capital contendrán los siguientes centros de Enseñanza:

Colegio La Milagrosa contra la Alianza Israelita, en Balancesito.

Grupo Escolar Río Martín contra Muley el Mehdí, en Balancesito.

Escuela Musulmana Beneficencia contra escuela "La Halifa", en balón volea.

Instituto Privado Musulmán contra la Academia "La Esperanza" en coros.

Estas competiciones se llevarán a efecto en el nuevo campo de la Delegación de Educación y Cultura, empezándose a las 15 horas.

Dado el interés demostrado por nuestros lectores, en años anteriores, para conocer los resultados de cada competición, iremos publicando cuanto se conozca de las actividades que se inician hoy jueves.

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519 Falange Española, 11

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jávenes, 1, Primero izquierdo. - Teléfono, 7-2-5 - CEUTA

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 -- Apartado de Correos, número 1-8-8

Continúa sus tareas el IV Consejo del Frente de Juventudes y VII del SEU

Bajo la presidencia del camarada Elola se reunió el pleno

Madrid, 10. -- El IV Consejo del Frente de Juventudes y VII del SEU han continuado hoy sus tareas a las diez de la mañana se reunió el Pleno, presidido por Elola. Informaron de la labor realizada en sus provincias, los delegados del F. de J. de Gerona, Guadalajara, Guipúzcoa, Huelva, León, Llerida, Lugo y Madrid.

A las doce y media se reunieron distintas comisiones para redactar sus conclusiones que van de elevar al Pleno.

La Comisión quinta trata de la creación de la Universidad Na-

cional Obrera que pretende hacer realidad la ambición del SEU y cumplir la consigna del punto XXIV de Falange de que no se malogre ningún talento por falta de medios económicos. -- CIFRA.

Una herencia de cuarenta y ocho millones de dólares

Un «tío» que se fué a la Habana hace cincuenta y cinco años

Salamanca, 10. -- Cuarenta y ocho millones de dólares procedentes de una herencia se repartirán tres personas, un padre y dos hijos, que viven en esta ciudad. Hace días el Gobierno Civil de Zamora comunicó a Segismundo o Jorge que en La Habana había fallecido un tío suyo el cual le dejaba un capital consistente en la cifra indicada en metálico y dos fábricas de paños. Se cree que Segismundo Jorge, su hija Emeteria y otro hijo llamado Antonio, son los únicos posibles herederos del finado y se han enviado por conducto legal los documentos oportunos para probar el parentesco.

El finado marchó a La Habana hace cincuenta y cinco años

COMUNICADO ALEMAN

Continúa la batalla al norte de las Ardenas

Ayer los norteamericanos atacaron poderosamente el flanco norte

Carros «deslizador» operan eficazmente en la línea Maginot

Cuartel General del Führer, 10. -- Comunicado: "La batalla de defensa al norte de Ardenas continúa. Ayer aún los norteamericanos trataron por medio de poderosos ataques contra nuestros flancos del norte, de forzar la penetración en dirección a Houffalize.

En el curso de combates encarnizados que se desarrollaron en los bosques y localidades donde hay terreno difícil y helado, nuestros tanques rechazaron ataques y tomaron varios puntos en contraofensiva.

Los combates locales librados en Lorena permitieron capturar quinientos prisioneros.

Los granaderos han hecho salir a más de trescientos norteamericanos de las posiciones de la línea Maginot.

En el curso de repetidas tentativas de penetración en nuestra cabeza de puente del norte de Estrasburgo, el adversario perdió 4 carros.

En el alto Rin y al sur de Erstein varios grupos de combate enemigos han sido separados de sus comunicaciones con la retaguardia y cercados.

Desde el primero de enero trescientos cincuenta carros enemigos han sido aniquilados o capturados en el frente del este.

En el centro de Italia los británicos han efectuado varios ataques contra el norte de Faenza. Nuestras fuerzas de choque les han infligido pérdidas muy elevadas.

Al norte de Hungría las formaciones alemanas han rechazado a norte de Stuhlweisemburg un contraataque rápido bolchevique y han aniquilado en el curso de una batalla de carros, a setenta y tres de los ciento veinte que tomaron parte en la lucha.

El terreno ganado en la víspera continúa en manos de los alemanes.

Otros contraataques del enemigo se han estrellado en la vertiente norte de las montañas Vertes.

Nuestros ataques han registrado éxito en la vertiente oeste de dichas montañas y al sur del Danubio.

En Budapest se lucha encarnizadamente sobre todo a ambos lados de la estación Este.

Las tentativas soviéticas de ensanchar su penetración al norte del Danubio fracasaron. El enemigo perdió 28 carros.

No se anunciaron combates de vergadura en otros puntos del frente del este.

La aviación enemiga se ha limitado ayer a algunas incursiones aisladas sobre el sudeste de Alemania.

Prosigue contra Londres el fuego de nuestras armas de represalia". -- EFE.

El general Mizzian recibió numerosas felicitaciones por su reciente ascenso

Melilla, 10. -- Ha llegado procedente de Larache el general recientemente ascendido a divisionario Mohamed Mizzian Bel Kasen acompañado de su familia. El general Mizzian desempeña el mando de la División 92, en Larache.

Con motivo del ascenso está recibiendo numerosas felicitaciones de sus amistades. Es hijo predilecto de Melilla y ostenta la Medalla de Oro de la ciudad. -- CIFRA.

a probar fortuna. De él recibió la familia muy pocas noticias, la última de ellas antes de la Cruzada. -- CIFRA.

Ha fallecido la madre política del ministro de Industria y Comercio

Barcelona, 10. -- En Cornellá de Llobregat ha fallecido Josefa Mans Figueras, de 83 años, madre política del ministro de Industria y Comercio, al cual han dado el pésame las autoridades. -- CIFRA.

Un gran bombardeo aéreo, precedió al desembarco norteamericano en Luzón

LOS SOLDADOS JAPONESES NO HAN OPUESTO AUN MUCHA RESISTENCIA

SATISFACCION DEL TENIENTE GENERAL WALTER KRUEGER POR EL EXITO DE LA OPERACION

EL ABASTECIMIENTO DE MATERIAL A LOS DESEMBARCADOS

Nueva York, 10. -- Hombres y material siguen afluyendo a las playas de desembarco de Luzón sin que los japoneses hayan opuesto todavía mucha resistencia, alucina radio Nueva York. -- EFE.

COMUNICADO DE MAC ARTHUR

Cuartel general, 10. -- "Las fuerzas norteamericanas desem-

barcaron en la isla de Luzón (Filipinas) a las nueve y media de la mañana de ayer, según se anuncia oficialmente. Conquistamos cuatro playas en el golfo de Lingayen, a 200 kilómetros al noroeste de Manila.

Mac Arthur desembarcó con sus tropas. Los japoneses fueron cogidos de sorpresa. La oposición fue reducida y las pérdidas aliadas fueron pequeñas.

Un gran bombardero naval y

aéreo precedió al desembarco. Las fuerzas aéreas japonesas atacaron repetida y desesperadamente a las unidades navales aliadas infligiéndoles algunos daños.

Las fuerzas de tierra del VI Ejército, al mando del general Krueger realizaron varios desembarcos". -- EFE.

SATISFACCION DEL TENIENTE GENERAL WALTER KRUEGER

Cuartel General avanzado de Mac Arthur, 10. "Tengo confianza en mis tropas y no abriga ninguna duda respecto al éxito de la operación, ya que los planes son solventes", ha declarado el comandante en jefe del Sexto Ejército de los Estados Unidos, que es quien efectuó la operación de Luzón; teniente general Walter Krueger. -- EFE.

COMUNICADO JAPONES

Tokio, 10. -- El Cuartel Imperial comunica: "El enemigo penetró el 6 de enero en la bahía de Lingayen, bombardeando con la artillería naval la costa sur y consiguiendo hacer en dicha bahía desembarcos a las nueve de la mañana.

Las tropas de la guarnición japonesa combaten con tenacidad contra el enemigo que ha desembarcado mientras que la aviación ha emprendido violentas operaciones contra las fuerzas navales enemigas". -- EFE.

Ha sido cubierta la emisión de 2.000 millones de ptas. de obligaciones del Tesoro

El setenta y cinco por cien corresponde a Madrid

Madrid, 10. La emisión de dos mil millones de pesetas en obligaciones del tesoro se ha cubierto con creces en menos de cuatro horas y ha habido que cerrar la ventanilla de diversas oficinas del Banco de España en Madrid y provincias antes de la hora.

A mediada el director general de Banca y Bolsa manifestó que se han solicitado en total dos mil quinientos millones y que el prorrateo será del 80 por ciento.

De dicha cantidad el setenta y cinco por ciento aproximadamente corresponde a Madrid y el resto a provincias. -- CIFRA.

OTRAS NOTICIAS

BARCELONA, 10. -- En la noche de hoy saldrá en el expreso para Madrid el alcalde de la ciudad, señor Mateu. -- CIFRA.

LAS PALMAS, 10. -- Ha tomado posesión de su cargo, el nuevo gobernador y jefe provincial Cifra.

OVIEDO, 10. -- Por una explosión de grisú, tres obreros han quedado sepultados en una mina de Coblanzo.

Se cree que hayan perecido. Se realizan trabajos para ver si puede hallarse a los sepultados. -- CIFRA.

LISBOA, 10. -- Dos nuevas centrales telefónicas van a establecerse en Lisboa. Han llegado técnicos ingleses a efectuar obras valoradas en más de mil millones de escudos. -- EFE.

BARCELONA, 10. -- El capitán general ha salido en la tarde de hoy a un balneario donde pasará varios días de descanso. -- CIFRA.

'Polonia solamente tiene un gobierno legal reconocido por las Naciones Unidas

Declaraciones del presidente de la Asociación polaco-americana

Nueva York, 10. El presidente de la Asociación polaco-americana, Carlos Rozman, ha declarado en la reunión plenaria celebrada por esta Asociación que hay solamente un gobierno legal polaco que está reconocido por las Naciones Unidas, a excepción de Rusia.

El gobierno polaco de Londres tiene un fuerte apoyo en el Ejército y en el movimiento interoceánico de los polacos. -- EFE.

RUSIA ASESTO A POLONIA UNA PUNALADA POR LA ESPALDA, DICE EL DIPUTADO CONSERVADOR BOWER

Saltbar (Condado de York), 10.

El diputado conservador Bower ha declarado que Rusia asestó a Polonia un puñalado por la espalda y es la culpable de asesinatos, deportaciones y "diabólica crueldad" para con cientos de millares de polacos. El imperialismo ruso quiere dominar Europa oriental. Si se le consiente, dentro de pocos años habrá una nueva y más terrible guerra. -- EFE.

ANÚNCIASE EN EL FARO

Teléfono 7-9-9